

千歳公民館だより

回覧

第25号 令和6年7月

スタート!

放課後チャレンジ教室

～5.6月の活動から～

1年生から6年生の47名の子どもたちでスタートしました。開級式では、子どもたちの活動(学びや体験)の見守りやお手伝いをさせていただけるサポーターさんとの対面式を行いました。

(5/29)

開級式



(6/8)

今年も田んぼでSUP!



「ペットボトル拾い競争」をしている子どもたち

今年もたくさんの地域の方のご協力のおかげで田植え前の田んぼを利用してSUP体験ができました。昨年よりも多い子どもたちの参加(1年生から6年生19名)があり、参加した子どもたちはSUPに乗ることにすぐ慣れて楽しめていました。今年も最後は子どもと大人の対抗リレーで大いに盛り上がりました。支所前の田んぼに子どもたちのにぎやかな大きな歓声があがりました。※大分合同新聞(6/15)や千歳支所のホームページに紹介されています。ケーブルTVでも6/21から放送されました。

～ウェブライターの先輩に学ぶ～

(6/12)

講師の戸上カ栄さんは千歳町倉波のご出身です。WEB関係の仕事についてクイズなどを入れながらお話ししてくれました。



戸上さん

(6/19)

県警の音楽隊が来たよ♪



●たくさんの地域の皆さん(約40名)も来てくれて一緒に聴きました。●警察官の仕事を経験しました。



鑑識体験をしたよ



白バイに乗ったよ

人権学習学級講座

6/13に第1回千歳公民館人権学習学級講座を開催しました。人権学習学級講座は年間6回の連続講座です。今回の講座では、大分市人権擁護委員の藤本理恵さんを講師に「人権と性の多様性の尊重」についての学習をしました。

※受講した学級生の感想です。その一部を紹介します。

●歌や詩などを交えながら、わかりやすく性の多様性について説明して下さったので今まで知らなかったことも理解しやすかった。●「いない」のではなく「気づいてない」だけ、本当にその通りだと思いました。昔に比べ、今はすごく理解のある世の中になったと思うけど、それでもカミングアウトできずに悩んでいる方はたくさんいると思う。●普通を押し付けることがないように自身を振り返りたいです。

※ケーブルTVで7月中旬から放送される予定です。

スマホ教室



6/11に「初めて教室」、6/13に「初級教室」を開催しました。受講された皆さん、自分のスマホを操作しながら、熱心に受講されました。



千歳公民館で

(6/5) グラントけた地域コンサート

サクソフォン奏者の田中拓也さんとピアニストの中野翔太さんの出前コンサートが公民館のホールでありました。会場の約70名の皆さん、間近でプロの本格的なクラシック音楽の演奏を楽しみました。



7月8月の主な予定



7月

- 3日(水) スポ振会長杯千歳町グラウンドゴルフ大会
- 3日(水) 放課後チャレンジ教室
- 10日(水) 放課後チャレンジ教室
- 11日(木) 第2回人権学習学級講座
- 12日(金) スポ振会長杯千歳町ゲートボール大会
- 16日(火) 第1回ひょうたんカレッジ
- 24日(水) 放課後チャレンジ教室
- 31日(水) 放課後チャレンジ教室

8月

- 5日(月) 放課後チャレンジ教室
(館外研修アフリカンサファリ)
- 6日(火) 第2回ひょうたんカレッジ
- 11日(日) 放課後チャレンジ教室(夏まつり)
- 21日(水) 放課後チャレンジ教室
- 27日(火) 歴史講座
- 28日(水) 放課後チャレンジ教室

※予定です。状況により、行事が延期・変更・中止になる場合があります。

みんなでチャレンジ教室

(6/20)

千歳町新殿の加藤和代さんを講師にピザづくり教室を開催しました。



参加された皆さん、メモをとりながら、疑問に思ったことはその場で質問をしながら、熱心に取り組みました。試食はもちろん、一人1ホールずつ、ピザケースに入れて家に持ち帰ることができ、大満足でした。



(※募集しましたところすぐに定員を超える申し込みがありましたので、次の日に第2回目を開催しました。)



ピラティス(公民館クラブ)

千歳公民館クラブのピラティスは毎週水曜日の夕方(18:30~19:30)に活動をしています。体幹が鍛えられ、姿勢がよくなるそうです。指導されているのは理学療法士・ピラティスインストラクターの小林聖弥さんです。



皆さん、ぜひおいでください。♪♪♪

今年も夏まつりを開催します。楽しい催しや出店もいっぱいです。皆さん、一緒に楽しんでください。

Kのつぶやき



出勤時のできごと。いくつかあるツバメの巣のひとつが何者かによって落とされていました。カラスの仕業(しわざ)でしょうか。長い道のりを渡って来たツバメに巣立つまで無事でいてほしいという思いですが、カラスにはカラスの都合があるのでしょうか…。残ったツバメには元気に飛び立ってほしいものです。

